



COMENTARIO

El mapa de precipitaciones de los últimos ocho días de febrero, presenta un claro máximo sobre el sudeste bonaerense, principalmente sobre la zona costera. Esto registros corresponden principalmente a los días lunes y martes de la semana pasada, aunque la distribución temporal de las lluvias a lo largo de este período fue muy irregular, observándose a lo largo de la semana lluvias en distintos sectores de la región pampeana. Sobre CB, SF, ER y el norte de BA las lluvias se concentraron mayormente entre jueves y viernes, con un máximo registro en la zona de Pergamino.

Sobre la zona núcleo maicera sojera, se observa un despliegue de precipitaciones que ha favorecido a la provincia de Córdoba, aunque también debemos destacar el oportuno aporte de agua que recibió el sudeste entrerriano. Sobre el centro de Santa Fe también hubo algunos sectores bien provistos. Es decir la configuración que muestra el mapa presenta una zona homogénea y extendida con lluvias por debajo de los 10 mm, incluso dentro de esta vasta zona hay sectores que no recibieron precipitaciones.

El mes de Febrero ha cerrado con una distribución de precipitaciones muy irregular. El centro de CB tuvo lluvias normales, las cuales se hicieron más escasas hacia el este de la zona núcleo. Sobre el centro sur de LP y el sudoeste bonaerense las lluvias fueron muy escasas, patrón que se repite en sectores del sur de SF y sudoeste entrerriano. El sudeste bonaerense ha mostrado una importante recuperación luego de varios meses con lluvias deficitarias.

Teniendo en cuenta las precipitaciones registradas, es lógico que se sostenga la sequía sobre el sur de LP, también se han observado retrocesos de reserva sobre le noroeste bonaerense. Sin embargo puede decirse que el nivel de almacenaje correspondiente a la categoría regular es satisfactorio atendiendo la demanda de las coberturas y las exigencias atmosféricas. Aunque se observan sectores importantes con un nivel de humedad ajustado, la condición general es más ventajosa que la que se observaba en esta época del año pasado.

El ambiente amable ligeramente cálido se mantendrá hasta el jueves. A partir de entonces se mostrarán registros térmicos en ascenso y aumento de humeada. Del sábado para el domingo se espera que las lluvias que comienzan en el sur y se despliegan al noreste hasta entrado el lunes. Por el momento los modelos no muestran acumulados significativos generalizados. Los mismos, como suele ocurrir, podrían aparecer en forma localizada.

Cualquier comentario sobre los mapas será bienvenido y pueden enviarlo a: bucefalus@ciudad.com.ar

